

# PRÉFACE.

## ORIGINE DE LA SOCIÉTÉ.

C'est le 12 avril 1863 que s'est organisée à Plattsburgh la Société de St. Joseph. Voici à quelle occasion. Quelques semaines avant l'époque ci-devant mentionnée, une retraite de douze jours fut donnée à l'église St. Pierre de Plattsburgh par les Pères Oblats M. I., principalement par les RR. PP. Grenier et Chevalier. Toute la paroisse de St. Pierre suivit fidèlement et pieusement les exercices de la retraite, et des communions générales furent le consolant résultat de la grâce de Dieu et de la correspondance des fidèles de la paroisse. Alors les hommes et les jeunes gens, sur l'invitation du P. Chevalier, formèrent le pieux dessein de se constituer en Société de St. Joseph, pour conserver les fruits de la grâce et ne pas oublier une si belle époque. Ils voulurent nommer *Société de St. Joseph*, époux de Marie, afin de s'attacher à la pratique de la vertu sous le patronage et la protection de ce glorieux saint, pour devenir ses fidèles imitateurs dans leurs différentes positions dans la vie. Ils voulurent encore la nommer *Société de St. Joseph* en souvenir du patriarche Joseph, qui est devenu le sauveur de ses frères dans le temps du malheur, afin de pouvoir être utiles et porter secours à leurs confrères et compatriotes canadiens de Plattsburgh.